

Autorin: Eva Güttler | Siegerfotos: Wiebke Farwig | Landschaftsfotos: Brita Kennedy

Wyk 2023

Bei winterlichen Temperaturen machten sich fast 250 Spieler auf den Weg nach Föhr, um dort am 23. Deutschen Bridgefestival teilzunehmen.

Für viele Spieler war es heuer das erste Mal und so waren sie verwundert, dass auch im Zug bei den Mitreisenden das Thema Bridge aus allen Sätzen zu hören war und am Hafen schon die Fahnen des Festivals wehten.

Was war 2023 anders?

Neu gespielt wurde zusätzlich zu den Räumen des Kurgartensaals und dem W.D.R.-Gebäude im „Bi De Pump“, einer urigen Kneipe in Wyk. Nach Besitzerwechsel stand sie kurz vor der Eröffnung und so war dies eine Gelegenheit für uns, zwischen zu mieten. Die Handwerker waren noch zu Gange, doch konnten sie rechtzeitig für Strom und die so wichtige Heizungswärme sorgen. Nach dem schwierigen Start im letzten Jahr mit Maske und Corona-Vorschriften, gab es heuer zur Begrüßung einen Sektempfang. Das passende Foto auf der Kurpromenade musste wegen Kälte und Wind ausfallen. Zum Eröffnungsturnier kamen 117 Paare. Das Individual-Turnier fand dieses Jahr am Mittwoch statt und wurde sehr gut angenommen, zählte es doch auch zur Wertung des Gesamtsiegers. Neu wurden diese erstmals unter den Breitensportlern ermittelt: Mrs. und Mr. Föhr wurden Eike Sothmann und Witold Gruszecki.

VIELFALT ERHÖHT DIE SPIELFREUDE

Vermehrt wurden die Turniere als Qualifikationsturniere gespielt. Das kam bei den

Teilnehmern sehr gut an. So hatte das Teamturnier im Finale drei Gruppen mit gleicher Anzahl Teams und unterschiedlicher Stärke. So konnten die Teilnehmer sich mit Spielern ihrer Spielstärke messen. Auch wurde ein Kaskadenturnier durchgeführt, was für unser TL-Team viel Zusatzarbeit bedeutet, da für das Finale eine Einteilung in die Gruppen A-H erfolgt. Doch für die Spieler erhöht sich wesentlich die Gewinnchance, in ihrer Gruppe einen Preis zu erspielen. Unter den Preisträgern gab es viele bekannte Gesichter, doch auch einige Überraschungen, sehen Sie selbst in der Bildergalerie.

Vielen Dank an alle Helfer:

wir danken dem Team der Touristik Föhr GmbH, dem Bridgeclub Föhr, Gabi Hinrichsen, Thelma Mattern, den Turnierleitern (die hier ihr Aufgabenfeld oftmals sehr großzügig erweitern mussten) und unseren Helfern Monika, Wiebke, Lara, Frank und ganz besonders Werner und Julia, dem immer freundlichen Team in der Bar. Für das nächste Jahr läuft die Planung bereits und wir hoffen, dass wir dann statt der Winterjacke den Bikini aus dem Koffer holen können, denn da starten wir später am 25. Mai 2024.



Musikpavillon
am Eingang des
Kurgartensaals



Insel-Impressionen





Mrs. Föhr und Mr. Föhr: Eike Sothmann und Witold Gruszecki, Vizepräsidentin Eva Güttler (Mitte)



Eröffnungsturnier
1. Platz: Dr. Anniki Schoolmann (und Uwe), Vizepräsidentin Eva Güttler



Sonderpreis weitestangereiste Person
Frau Shirley Glyn aus Südafrika (links)



Teamturnier
(oben) Platz 1 M: Reinhard Schatte, Michael Gromöller, Hilmar Benecke, Anne Gladiator
(unten) Platz 2 M: Lucian Comanescu, Mihaela Comanescu, Margarete Bretzler, Erich Kohnle



Individualturnier
(v.l.) Platz 3: Erwin Barz, Vizepräsidentin Eva Güttler, Platz 1: Karl Wartlick



**Hauptpaarturnier
Gruppe M**

- 1. Platz: Michael Gromöller – Anne Gladiator (oben)
- 3. Platz: Dr. Andreas Gondorf – Mechthild Gondorf (unten)



**Hauptpaarturnier
Gruppe A**

- 1. Platz: Odile Espitalier – Colette Kühnel (links)
- 2. Platz: Stefan Hinck – Herta Klevorn (rechts)



- Nebenpaarturnier 2**
2. Platz: Dr. Andreas Gondorf – Mechthild Gondorf (links) mit Siegern des Nebenpaarturniers 6 (rechts)



Nebenpaarturnier 1

- 1. Platz: Dr. Andreas Gondorf – Andrea Rolfmeyer (links)
- 2. Platz: Regina und Erwin Barz (rechts)



Nebenpaarturnier 4

- 1. Platz: Monika Beckwermert – Annette Tesch (links)
- 3. Platz: Helmi Gromöller – Karl-Heinz Pohl (rechts)



Nebenpaarturnier 3

- 1. Platz: Stefanie Voigt – Katrin Purps (links)
- 2. Platz: Frauke Schmidtadel – Roland Schneider (rechts)



Nebenpaarturnier 5

- 1. Platz: Christiane Küter – Reinhard Küter



Nebenpaarturnier 6

- 2. Platz: Winfried Uerz – Rosemarie Upmeyer (links)
- 3. Platz: Magdalene Grüner-Troch (rechts)



Team-Organisation

- (von links) Dr. Sylvie Drexler – Assistenz Präsidium,
- Helmut Ortman – Ressortleiter Finanzen,
- Eva Güttler – Ressortleiterin Breitensport



Teamturnier

- 1. Platz A: Leela Guba – Ute Struthoff – Anke Blumenberg – Ursula Bruszka (links)
- 2. Platz A: Ursel Walsleben – Edeltraud Grossmann – Lara Bednarski – Frank Wichmann (rechts)



Kaskadenturnier

- Gruppe M/2. Platz: Manfred Kastell (oben links, mit Urkunde von Barbara Liebau-Danker)
- Gruppe G/Platz 1: Jutta Käselau – Sibylle König (oben Mitte)
- Gruppe F/Platz 1: Martin Müller – Petra Eleftherakis (oben rechts)
- Gruppe E/Platz 1: Stefan Hinck – Herta Klevorn (unten links)
- Gruppe C/Platz 1: Monika Beckwermert – Annette Tesch (unten rechts)



IMP-Turnier

- 1. Platz A: Regina Verlande – Ralf Verlande (links)
- 2. Platz M: Martin Müller – Petra Eleftherakis (rechts)



Damenturnier

- Vizepräsidentin Eva Güttler,
Siegerinnen Heidi Eisenhuth – Erika Lindenthal

Mixed-Turnier

- 1. Platz: Eike Sothmann – Torsten Kistner (rechts)
- 3. Platz: Gabi Scheible – Michael Scheible (links)



Qualifikationsturnier

- 1. Platz M: Stephen Curtis – Henry Josling (links)
- 2. Platz A: Petra Eleftherakis mit Vizepräsidentin
Eva Güttler (Mitte)
- 2. Platz M: Dr. Andreas Gondorf
– Mechthild Gondorf (rechts)



Die vollständige Siegerliste
ist auf der DBV-Webseite zu finden!